
    
    
       
    

    
      
        [image: Logo]
      
      
        
          


        

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс





	Вход в систему


        	
    [image: Contacts]
	
        Русский
    
	
        English
    



        
           
        

      

    
    	
            
              
            

        
	
          
          

        	

    
      	
       
    	
       
    	
      
    	
       
    	
      	
            
          	
            ?
          


    



    



        	
          
          

        
	
            

          


        			
                Детальная информация

            			


    
      

  
    	
        	Таблица
          	Карточка
          	RUSMARC
          
	
        	
        


  

  	
        
          
            [image: ]
          
        

      	
        
          
  
  	
            Название:
          	
                  Прототип аналитического модуля информационной системы в сфере диагностики и паспортизации автомобильных дорог: выпускная квалификационная работа бакалавра: направление 09.03.02 «Информационные системы и технологии» ; образовательная программа 09.03.02_02 «Информационные системы и технологии»
          
	
            Авторы:
          	
                  Стрелкова Екатерина Алексеевна
          
	
            Научный руководитель:
          	
                  Нестеров Сергей Александрович
          
	
            Другие авторы:
          	
                  Магер Владимир Евстафьевич
          
	
            Организация:
          	
                  Санкт-Петербургский политехнический университет Петра Великого. Институт компьютерных наук и технологий
          
	
            Выходные сведения:
          	
                  Санкт-Петербург, 2021
          
	
            Коллекция:
          	
                  Выпускные квалификационные работы; 
                  Общая коллекция
          
	
            Тематика:
          	
                  автомобильная дорога; 
                  информационная система; 
                  прототип аналитического модуля; 
                  road; 
                  information system; 
                  prototype of analytic module
          
	
            Тип документа:
          	
                  Выпускная квалификационная работа бакалавра
          
	
            Тип файла:
          	
                  PDF
          
	
            Язык:
          	
                  Русский
          
	
            Уровень высшего образования:
          	
                  Бакалавриат
          
	
            Код специальности ФГОС:
          	
                  09.03.02
          
	
            Группа специальностей ФГОС:
          	
                  090000 - Информатика и вычислительная техника
          
	
            Ссылки:
          	
                  Отзыв руководителя; 
                  Отчет о проверке на объем и корректность внешних заимствований
          
	
            DOI:
          	
                  10.18720/SPBPU/3/2021/vr/vr21-198
          
	
            Права доступа:
          	
                  Доступ по паролю из сети Интернет (чтение, печать)
          
	
            Ключ записи:
          	
                  ru\spstu\vkr\10701
          


  

          

                      
              Разрешенные действия: 
                                                  –
              
            

            
                
                  Действие 'Прочитать' будет доступно, если вы выполните вход в систему или будете работать с сайтом на компьютере в другой сети
                
            
  
                      
              Группа:
              Анонимные пользователи
            

            
              Сеть: Интернет
            
            
                            

      




  
    
      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Прототип аналитического модуля информационной системы в сфере диагностики и паспортизации автомобильных дорог». Данная работа посвящена исследованию состояния информатизации процессов диагностики и паспортизации автомобильных дорог, а также разработке модуля ввода и верификации данных для информационной системы диагностики и паспортизации автомобильных дорог. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Проведение анализа предметной области, в результате которого определялись основные характеристики автомобильных дорог, которые необходимы для оценки их состояния. 2.	Исследование представляемого на текущий момент на рынке программного обеспечения для учета и паспортизации автомобильных дорог, 3.	Формулирование требований, предъявляемых к модулю ввода и верификации данных информационной системы в сфере диагностики и паспортизации автомобильных дорог. 4.	Разработка алгоритма работы модуля ввода и верификации данных информационной системы в сфере диагностики и паспортизации автомобильных дорог. 5.	Разработка интерфейса модуля ввода и верификации данных информационной системы в сфере диагностики и паспортизации автомобильных дорог. 6.	Выбор технологии, наиболее подходящих для реализации разработанного алгоритма. 7.	Реализация модуль ввода и верификации данных информационной системы в сфере диагностики и паспортизации автомобильных дорог.  В результате была проанализирована дорожная отрасль, выявлены основные показатели автомобильной дороги. Разработаны эффективные алгоритмы верификации вносимых данных. На основании проведенных исследований, был разработан прототип аналитического модуля информационной системы в сфере диагностики и паспортизации автомобильных дорог.
        

        
          Topic of the final qualification work: «Prototype of analytic module of information system in sphere of diagnostics and passportization of automobile roads». Current work is dedicated to the investigation of situation in informatization processes in sphere of diagnostics and passportization of automobile roads, as well as to the development of input and verification module for information system in sphere of diagnostics and passportization of automobile roads. The research set the following goals: 1. Carrying out an analysis of the subject area, as a result of which the main characteristics of highways were determined, which are necessary for assessing their condition. 2. Research of the software currently presented on the market for accounting and certification of highways, 3. Formulation of requirements for the data input and verification module of the information system in the field of diagnostics and certification of highways. 4. Development of an algorithm for the operation of the module for input and verification of information system data in the field of diagnostics and certification of highways. 5. Development of the interface of the module for input and verification of information system data in the field of diagnostics and certification of highways. 6. The choice of technology most suitable for the implementation of the developed algorithm.  7. Implementation of the module for data entry and verification of the information system in the field of diagnostics and certification of highways. As a result, the road industry was analyzed, the main indicators of the road were identified. Effective algorithms for verifying the entered data have been developed. Based on the research carried out, a prototype of the analytical module of the information system in the field of diagnostics and certification of highways was developed.
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